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Парламентарии обсудили полномочия  муниципалитетов по реализации 

проектов развития сельских поселений   

                       Волгоградская областная  Дума 18.11.2019 
 

        Волгоградская область является активным участником федеральной 

программы «Комплексное развитие сельских территорий», в рамках которой 

будет продолжено возведение фельдшерско-акушерских пунктов и объектов 

газификации поселений. Для финансирования и осуществления данных 

мероприятий необходимо продлить срок наделения муниципалитетов 

отдельными государственными полномочиями. Соответствующий 

законопроект рассматривался на заседании комитетов Волгоградской 

областной Думы по аграрной политике и земельным отношениям и по охране 

здоровья.  

         Проектом регионального закона предлагается наделить органы 

местного самоуправления муниципальных районов и городских округов 

государственными полномочиями Волгоградской области в части 

строительства и реконструкции объектов первичной медико-санитарной 

помощи до 31 декабря 2020 года. Полномочия муниципалитетов по 

возведению в своих границах объектов газоснабжения продлеваются до 

конца 2021 года. Оба парламентских комитета рекомендовали Волгоградской 

областной Думе данный законопроект принять в двух чтениях. 

 

В Севастополе вырастет стоимость трудового патента для иностранцев  

                       Законодательное Собрание города Севастополя 19.11.2019 

 

        Проект закона города Севастополя «Об установлении коэффициента, 

отражающего региональные особенности рынка труда на территории города 

Севастополя, на 2020 год» был рассмотрен на пленарном заседании сессии 

Законодательного Собрания города Севастополя. 

        Директор Департамента труда и социальной защиты населения 

Станислав Борисенко напомнил, что  ранее платежи по патенту 

приравнивались к платежам по налогам на доходы физических лиц. В год от 

патентов город получал 60–70 миллионов рублей, прогнозная сумма на 

следующий год – 77,5 миллионов рублей. Стоимость патента в 2020 году 

будет 4786 рублей. 



        На наступающий год предлагается установить коэффициент, 

отражающий региональные особенности рынка труда на территории города 

Севастополя, равный 2,2. Принятие Закона города Севастополя обеспечит 

равнонапряженную  налоговую нагрузку иностранных граждан, работающих 

на территории Севастополя по патенту, и увеличение 

конкурентоспособности российских граждан на рынке труда по 

специальностям, не требующим высокой квалификации.  

       Законопроект был принят большинством голосов в двух чтениях. 

 

Рассматривается федеральный законопроект, регулирующий  работу 

детских игровых комнат в торговых центрах       

                       Московская  городская  Дума 19.11.2019 

 

        Комиссия Мосгордумы по законодательству, регламенту, правилам и 

процедурам одобрила проект постановления МГД «О проекте федерального 

закона «О внесении изменений в ФЗ «Об основных гарантиях прав ребенка в 

Российской Федерации» и статью 36 ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом 

благополучии населения». Документом предлагается установить единые 

стандарты безопасности детских игровых комнат в торговых центрах. 

       Член Совета Федерации ФС РФ – представитель Московской городской 

Думы в Совете Федерации ФС РФ Инна Святенко отметила, что 

представленный законопроект доработан с учетом всех замечаний  и может 

быть принят российским парламентом. Законопроектом предлагается 

нормативно закрепить в Федеральном законе «Об основных гарантиях прав 

ребенка в Российской Федерации» понятие «временный присмотр за 

детьми». Так как обычно больше 12 часов детские игровые комнаты не 

работают, определена соответствующая продолжительность проведения 

комплекса мер по организации детского досуга в дневное время. 

         "Законопроектом также предусматривается установление ряда 

ограничений для лиц, осуществляющих временный присмотр за детьми: 

отсутствие личной медицинской книжки, наличие судимости за 

преступления против личности, основ конституционного строя, мира и 

безопасности человечества. В новой редакции проекта федерального закона 

введено новое ограничение – признание лица недееспособным в порядке, 

установленном ФЗ. Среди нововведений – обязанность родителя предъявить 

документ, удостоверяющий личность, и сообщить способы оперативной 

связи с ним. К сожалению, есть случаи, когда родители оставляют детей в 

игровых комнатах и за ними не возвращаются", – подчеркнула 

парламентарий.  

 

https://duma.mos.ru/ru/961/page/employee/471


В областной закон о поддержке обманутых дольщиков внесены 

изменения   

                       Законодательное Собрание Свердловской области 19.11.2019 
 

        В трех чтениях рассмотрено Законодательным Собранием  внесение 

изменений в статью 4 закона «О поддержке граждан, пострадавших от 

деятельности юридических лиц по привлечению денежных средств граждан, 

связанному с возникновением у граждан права собственности на жилые 

помещения в многоквартирных домах». 

        Как отметил председатель комитета Законодательного Собрания 

Свердловской области по развитию инфраструктуры и жилищной политике 

Валентин Лаппо, рассмотренный закон направлен на совершенствование 

областного законодательства в целях повышения социальной защищённости 

граждан. 

        Предложено скорректировать срок совершения уступки требования, 

направленной на возникновение у гражданина права собственности на жилое 

помещение, являющейся основанием для включения граждан в реестр 

нуждающихся в поддержке граждан, пострадавших от деятельности 

недобросовестных застройщиков. Также до 1 января 2021 года продлевается 

срок подачи в уполномоченный орган заявления о включении в реестр 

гражданина, пострадавшего от деятельности недобросовестного 

застройщика. 

         Закон в окончательном чтении одобрен депутатами. 

 

Агентство по страхованию вкладов одобрило обращение Заксобрания   

                       Законодательное Собрание Нижегородской области 20.11.2019 

 

        Государственная корпорация "Агентство по страхованию вкладов" 

рассмотрела обращение Законодательного Собрания Нижегородской области 

о защите интересов субъектов предпринимательской деятельности в связи с 

отзывом лицензии у банка "Ассоциация", направленное 24 октября. 

Агентством принято положительное решение по вопросу сохранения условий 

кредитования для субъектов малого и среднего предпринимательства, 

задействованных в реализации проектов в приоритетных отраслях в рамках 

программы Минэкономразвития России, при условии получения банком от 

заемщиков соответствующих обращений о сохранении льготных процентных 

ставок. Информация о принятии данного решения доведена до сведения 

заемщиков.  

       До отзыва лицензии на осуществление банковских операций банком 

"Ассоциация" были заключены 127 кредитных договоров по льготным 



ставкам (6,5 и 8,5 процентов годовых) общим остатком ссудной 

задолженности более 2,6 млрд рублей.  

 

В Прикамье продолжаются процессы "укрупнения" территорий   

                       Законодательное Собрание Пермского края 20.11.2019 

 

        Прошло заседание комитета по государственной политике и местному 

самоуправлению. Главы преобразованных территорий представили 

депутатам практики и рассказали об особенностях переходного периода.  

        По словам председателя комитета Александра Бойченко, при 

преобразовании муниципалитетов в городские округа административно-

территориальное устройство в территориях не меняется, изменяется только 

форма управления. За последний год городские округа созданы в границах 

шести районов. В текущем году приняты законы о преобразовании 

24 территорий Прикамья. В результате в границах бывших районов создано 

12 городских и 10 муниципальных округов. Законопроекты по объединению 

вносятся во исполнение решения жителей муниципалитетов по результатам 

проведённых публичных слушаний.    

         По всем округам сформированы программы развития. Объем 

финансирования расписан на проекты как в административных центрах, так и 

в сельских территориях. Кроме того, всем новым городским и 

муниципальным округам дополнительно передан норматив отчисления по 

налогу на доходы физических лиц. А на двукратную компенсацию 

выпадающих доходов от досрочной отмены единого налога на вмененный 

доход в новом бюджете края заложены 2 млрд. рублей, и эти деньги 

муниципалитеты получат уже в конце этого года.  

 

Коррективы в Кодекс Томской области об административных 

нарушениях  

                       Законодательная Дума Томской области 21.11.2019 

 

        Предлагаемые изменения связаны с совершенствованием отдельных 

положений КТоАП с учетом положений федерального законодательства, а 

также актуальной правоприменительной и судебной практикой.  

         В частности, предлагается исключить из полномочий должностных лиц 

Департамента природных ресурсов и охраны окружающей среды составление 

протоколов об административных правонарушениях по ст.8.10 («Нарушение 

правил благоустройства территорий») и ст.8.13 («Сброс воды на проезжую 

часть улиц и дорог, в других неустановленных местах»). Выявление 

подобных нарушений является несвойственной функцией государственных 



природоохранных органов. Полномочиями по составлению протоколов по 

указанным статьям в настоящее время сохраняются за должностными лицами 

органов местного самоуправления поселений, муниципальных районов, 

городских округов, уполномоченными Губернатором Томской области. 

         Проектом предлагается увеличить размеры административных штрафов 

за непредставление либо несвоевременное представление сведений, 

необходимых для ведения Реестра государственного имущества Томской 

области (ст. 9.2 КТоАП).  Для предоставления такой информации установлен 

двухнедельный срок. В 2018 году было зафиксировано 193 случая 

непредставления либо несвоевременного представления соответствующих 

сведений. Теперь штраф для должностных лиц штраф составит 1 000 – 2 000 

рублей (в настоящее время – от 300 до 500 рублей); для юридических лиц – 

от 5 000 – 10 000 рублей (в настоящее время – от 3 000 до 5 000 руб.). 

 

Законопроект о создании подразделений пожарной охраны в крупных 

ТЦ  направлен в Госдуму  

                       Белгородская областная Дума 21.11.2019 

 

       Комиссия Совета законодателей РФ по вопросам законодательного 

обеспечения национальной безопасности и противодействию коррупции дала 

положительное заключение на федеральный законопроект и рекомендует 

Белгородской облдуме внести законодательную инициативу №7-880 на 

рассмотрение в Государственную Думу.  

        Белгородские депутаты предлагают изменить «Технический регламент о 

требованиях пожарной безопасности», дополнив его статьёй 911 «Размещение 

подразделений пожарной охраны в организациях торговли». Согласно новой 

статье, «в организациях торговли с массовым пребыванием людей, 

являющихся многофункциональными торговыми комплексами, 

расположенных в зданиях площадью более 5000 м2, в соответствии с 

законодательством РФ создаются или размещаются привлекаемые по 

гражданско-правовым договорам подразделения частной пожарной охраны 

или размещаются привлекаемые по гражданско-правовым договорам 

подразделения добровольной пожарной охраны». Это значит, что 

предлагается обязать собственников торгово-развлекательных комплексов 

площадью свыше 5000  м2 либо создавать частные пожарные подразделения 

за свой счёт, либо привлекать по договору добровольные пожарные 

дружины.  

         Кроме того, в пояснительной записке к документу даны 

приблизительные расчёты на примере реализованного проекта по созданию 



пожарной охраны в ТРЦ площадью 23 тыс. м2. В среднем, затраты на 

содержание одного пожарного в торговом комплексе составят 18 тыс. 

рублей. Минимальный состав частной пожарной охраны – пять человек.  

        На 37-м заседании областной Думы депутаты проголосовали за внесение 

проекта закона «О внесении изменений в статью 37 Федерального закона «О 

пожарной безопасности» и в Федеральный закон «Технический регламент о 

требованиях пожарной безопасности» в Государственную Думу РФ.  

 

Депутаты просят ускорить принятие решения о повышении выплат по 

уходу за инвалидом 

                       Законодательная Дума Хабаровского края 22.11.2019 

 

        Согласно официальным данным, на 1 октября 2019 года общая 

численность инвалидов I группы в Российской Федерации составляет 1 443 

тыс. человек, из них 12,8 тыс. проживает в Хабаровском крае.  

        "На протяжении долгих лет у нас люди получают совсем небольшое 

пособие, не превышающее полутора тысяч рублей в месяц. Депутаты 

Законодательной Думы уже озадачились выходом с соответствующей 

инициативой на федеральный уровень, но с этим возникли определённые 

сложности. И я очень рада, что на федеральном уровне в Москве тоже 

появилась законодательная инициатива, которая выводит эту 

компенсационную выплату на ежемесячный уровень в 10 000 рублей", – 

прокомментировала председатель Законодательной Думы Хабаровского края 

Ирина Зикунова.  

       Учитывая, что в Государственную Думу внесен проект федерального 

закона, направленный на предоставление неработающим трудоспособным 

лицам на период осуществления ими ухода за инвалидами I группы права 

получения ежемесячной компенсационной выплаты в размере 10 000 рублей, 

депутаты Законодательной Думы Хабаровского края приняли свое 

обращение в Госдуму с просьбой об ускорении принятия законопроекта. 

        Обращение будет направлено Председателю Государственной Думы ФС 

РФ Вячеславу Володину, а также в законодательные (представительные) 

органы государственной власти субъектов Российской Федерации с просьбой 

поддержать указанное обращение. 

 
 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


